



## 新緑さわやか 棚田の初夏

爽やかな新緑を楽しむ「森林浴ハイキング」が晴天の6月4日、西神中央駅ー寺谷ー端谷城址ー櫛谷ー太山寺のコース（7キロ）で行われ、森の仲間のスタッフを含め33人が参加しました。この日は端谷城址では山本善英さん（生11）から秀吉との戦鬪で落城した歴史話を聴き、棚田が点在しウグイスが囀る「太陽と緑の道」を約4時間かけてのんびり歩きました。＝写真は西山久雄撮影



## 足環 シジュウ カラ34羽に

しあわせの村の野鳥はどこへ？移動状況を調べようと、5月17日・6月13日にシジュウカラのヒナ34羽に軽アルミ製の足環がつけられました。うち1羽をP4駐車場近くでキャッチ。右足に2……2の刻印がある足環がついています。親鳥のエサを待っているところのようですが、ヒナの生存率は10%程度。うまく成長してくれるといいですね。（6月17日、堀池邦康氏撮影）

## 仮設で楽しい食事会

グループ〈わ〉の会員有志が観光ボランティアとして東北を訪問。女川町の仮設住宅では被災者と一緒に神戸風お好み焼きをつくり、食事会を楽しみました。（記事は3面に）



## トピックス

写真「ビオトープへ未来の泉  
で見ごろを迎えたスイレン。泉  
境未来館提供。」



スイレン満開 未来の泉